

# Tunisie : manifestation des femmes tunisiennes pour l'égalité

Geplaatst op vrijdag 17 augustus 2012 | 



16 août 2012 : Une grande manifestation s'est tenue le lundi 13 août dans les rues de Tunis et dans d'autres grandes villes du pays pour protester contre un projet de texte relatif aux droits des femmes, vague, qui se prête à plusieurs interprétations et qui est destiné à être inclus dans la nouvelle Constitution.

Les organisateurs de ces manifestations, parmi lesquelles l'UGTT, l'affiliée de la CSI en Tunisie, ne sont pas d'accord avec le texte proposé et exigent une version qui consacre clairement dans la nouvelle Constitution le principe de la parité entre les hommes et les femmes.

D'autre part, l'UGTT a organisé le 14 août une grève générale à Sidi Bouzid, la ville d'où a démarré le printemps arabe, pour protester contre les arrestations de manifestants qui demandaient au gouvernement d'avoir une politique d'emploi et de développement efficace, ce qui n'est pas le cas pour le moment. L'UGTT protestait aussi contre l'emprisonnement de 4 syndicalistes et les actes de torture qu'ils ont subis quelques jours avant dans la ville de Sfax.

Selon les informations reçues par la CSI, la procédure engagée pour arrêter ces syndicalistes en grève était totalement illégale. Aux dernières nouvelles, ces syndicalistes ont été libérés mais des charges pèsent toujours contre eux.

« Nous ne pouvons tolérer l'arrestation de syndicalistes alors qu'ils étaient dans l'exercice d'un droit qui leur est reconnu par la loi de leur pays », a déclaré Sharan Burrow, secrétaire générale de la CSI. « Nous demandons aux autorités tunisiennes de veiller à ne pas enfreindre ni les Conventions internationales du travail, ni les autres instruments de protection des droits de l'homme ratifiées par la Tunisie ».

La CSI a également exprimé son soutien à toutes les femmes tunisiennes pour leur combat pour l'égalité.